

La FiM Vila-seca abre la acreditación profesional para la edición 2026

La feria de música emergente y familiar se refuerza como espacio estratégico de conexión profesional, descubrimiento de talento y cuidado del sector musical

20 de enero, Vila-seca – La FiM Vila-seca, que se celebrará del 7 al 10 de mayo de 2026, abre las inscripciones de la **convocatoria PRO de la edición 2026**, dirigida a profesionales del sector musical que quieran formar parte de una feria de proximidad, cuidada y de alto impacto, pensada para generar relaciones sólidas y proyectos con recorrido.

Desde la vertiente profesional, la FiM se ha posicionado como un espacio clave para tejer complicidades y activar proyectos reales dentro del ecosistema musical catalán. Showcases, estrenos, presentaciones de proyectos, mentorías y reuniones rápidas forman parte de una programación PRO cuyo epicentro es el Castillo de Vila-seca, un entorno singular que combina patrimonio, calle y vida, y que convierte cada espacio en una experiencia con relato propio.

La FiM apuesta por una experiencia profesional cómoda, accesible y útil, con horarios pensados con criterio, espacios adaptados y dinámicas que facilitan el contacto y el trabajo de calidad. El cuidado de las personas profesionales no es un añadido, sino una condición indispensable para que el sector pueda conectar, explorar y proyectar el futuro con tranquilidad. En este sentido, la feria también se reivindica como un espacio compatible con la vida familiar, sensible a las necesidades reales de las profesionales.

La feria trabaja en red y es parte activa del ecosistema musical del país, colaborando con ferias, festivales, entidades y agentes culturales. El proyecto se construye a partir de alianzas y complicidades con instituciones, artistas y antenas de talento que multiplican su impacto. Además, la FiM ofrece un trato cercano y personalizado, con un acompañamiento directo a las profesionales para orientarlas y facilitar una experiencia clara y accesible desde el primer contacto.

Desde el punto de vista artístico, la FiM es un escaparate privilegiado para el descubrimiento de talento y nuevas propuestas, especialmente emergentes y familiares. La

feria ha sido clave para dar visibilidad a artistas que posteriormente se han convertido en referentes de la escena catalana, y se ha posicionado como un espacio donde ver hoy lo que mañana ocupará los escenarios. También es un espacio de experimentación, donde se presentan nuevos formatos, lenguajes y estéticas, y donde los artistas pueden asumir riesgos creativos gracias al programa de apoyo a la creación (I+D).

La FiM defiende una manera de hacer basada en la **calidad, la proximidad y la accesibilidad real**. Es una feria estratégica de proximidad, precisa y de alto impacto, arraigada en el **Camp de Tarragona pero con vocación de país**. Edición tras edición, el proyecto se evalúa y evoluciona para seguir siendo útil para el sector profesional y relevante para el público.

La acreditación a la FiM da acceso a todas las actividades, recursos, áreas y contactos profesionales, así como a los showcases y actuaciones con prioridad de acceso, localidades reservadas y cola rápida. Está pensada para artistas y profesionales del sector de la cultura.

Las inscripciones profesionales para la FiM Vila-seca 2026 ya se pueden formalizar a través de la web de la feria.

La FiM Vila-seca, feria de música emergente y familiar, está organizada por el Ayuntamiento de Vila-seca con el apoyo del Institut Català de les Empreses Culturals (ICEC) y la Diputación de Tarragona.

CONTACTO:

Emma Llésena
comunicacio@fim.cat
T. 650 722 629